
Compte-rendu réunion CMJ du 30/01/2024 

 

Présents : Conseillers CMJ : Etienne MARTIN, Léna MARTIN, Antonin METTON, Elyne MEUNIER, 

Fanette NEEL, Léane ROUGEOL. 

Elus adultes : Jacques LAFFONT, Magali BLEIN, Sylvie DEMIZIEUX, David ORIOL, Christelle 

ROUSSET. 

Invitée : Angelica DE OLIVEIRA, cuisinière et responsable du restaurant scolaire 

 

 

La réunion débute à 18h. 

 

 

1- Projet « Permettre aux enfants de créer le menu de la cantine une fois par mois » 

 

Nous profitons de la présence de Mme DE OLIVEIRA pour discuter du projet. 

 

Il y a des principes de base à respecter pour l’équilibre alimentaire, chaque menu doit comporter : 

 

1 fruit ou légume cru 

1 fruit ou légume cuit 

1 féculent 

1 source de protéine (viande, poisson, œufs, protéines végétales) 

1 laitage 

1 pâtisserie (si pas de viande ni poisson pané(e)) 

 

Il faut aussi respecter un ordre de prix (pour que le repas ne soit pas trop cher), et que le menu ne soit pas 

trop compliqué pour que la cuisinière ait le temps de le préparer pendant son temps de travail. 

 

Après réflexion, il est décidé de proposer : 

 

Le menu « CMJ » suivant pour le vendredi 9 février 2024 : 

 

Salade verte 

Lasagnes végétales 

Laitage (yaourt aromatisé) 

Eclair au chocolat 

 

 

2- Projet « Remplacer le bac à sable du parc de jeux par autre chose » 

 

Il faut que le nouveau jeu soit accessible aux plus petits. Il faut aussi respecter les dimensions dont nous 

disposons. Pour certains jeux (balançoire, tourniquet…), il faut ajouter une distance autour en plus, donc 

ils ne sont pas forcément adaptés. 

 

Plusieurs possibilités sont étudiées à partir catalogues et notre choix se porte sur une cabane sur pilotis en 

bois traité, avec un toboggan intégré. Le prix est de 3.000 € TTC. 

 

 

3- Projet « Organiser des jeux olympiques et paralympiques pour les habitants de Bellegarde en lien 

avec les JO 2024 » 
 

Dans un premier temps, est abordé le sujet du passage de la flamme olympique, le samedi 22 juin prochain,  

par la ville de Feurs : la communauté de communes de Forez Est (CCFE) souhaite inviter les enfants élus 

du territoire à participer à cet évènement autour des valeurs de l'olympisme. 



Quelques élus adultes doivent se rendre prochainement à l’invitation de CCFE pour réfléchir à la mise en 

place de cet événement. Les jeunes élus seront tenus informés lors de la prochaine réunion. 

 

Ensuite, nous reparlons du projet : nous souhaitons profiter de cet évènement pour organiser des jeux pour 

les habitants de Bellegarde. Nous avons des tas d’idées d’activités à proposer, mais nous avons du mal à 

réfléchir à comment il faudrait s’organiser pour mettre en place ce projet : il nous est difficile de voir que 

ce type d’évènement nécessite beaucoup de préparation, de temps, de personnes… 

 

Il est proposé que nous en rediscutions entre nous afin d’arriver à nous mettre d’accord sur les activités à 

proposer (3 maximum), sur les publics visés (pour qui ?), sur les dates possibles, sur les moyens dont nous 

disposons (qui nous aide ?), etc. 

 

Nous consacrerons une partie de la prochaine réunion à discuter de ce projet. Il faudra donc avoir déjà 

réfléchi à tout ce qui vient d’être dit pour pouvoir avancer… 

 

 

4- Projet « Que les élus du CMJ fassent les courses sur le marché pour les personnes âgées ne pouvant 

pas se déplacer » 
 

Nous avons vu, lors de la dernière réunion, que ce projet présentait plusieurs difficultés : nécessité de 

connaître toutes les personnes âgées qui auraient ce besoin ; être disponible très régulièrement pour assurer 

cette mission ; nécessité, s’il y a beaucoup de personnes à aider, de faire un choix pour celles qui en ont le 

plus besoin ; nécessité d’allers-retours vers chaque personne (aller chez elle pour récupérer la liste de ses 

besoins et de quoi payer les courses, puis pour lui rapporter les courses et lui rendre la monnaie) ; nécessité 

d’être accompagné par un adulte (pour être véhiculé, pour pouvoir transporter les courses, pour avoir le 

droit de manipuler de l’argent…), etc 

 

Nous devions en parler avec nos parents pour savoir s’ils sont prêts à se rendre disponibles régulièrement 

avec nous. Il s’agit en effet d’un réel engagement auprès d’une catégorie de personnes fragiles, qui ne 

comprendraient pas qu’un tel service puisse s’arrêter… 

 

Résultats de nos discussions en famille : 

 

La majorité des parents semblent être d’accord pour s’investir quelques fois, suivant leurs possibilités. 

 

Par manque de temps ce jour pour en parler davantage, il nous faut reporter la réflexion autour de ce sujet 

à plus tard. 

 

 

5- Projet «Aider les personnes qui sont dans le besoin (âgées, handicapées, SDF…)» : 

 

Lors de la dernière réunion, nous avons décidé que nous voulions mener deux types d’actions : 

 

- faire une collecte régulière d’aliments sur le marché du mercredi. Nous avons commencé à communiquer 

sur cette action lors des animations du 8 décembre 2023. Il faut maintenant que nous puissions venir sur le 

marché le mercredi matin pour commencer cette collecte. 

Choix des dates : nous décidons de nous caler sur les dates du jeu de Pâques lors du marché hebdomadaire. 

La première sera la date de lancement du jeu, la deuxième le jour des résultats. Les dates n’étant pas connues 

à ce jour, elles seront communiquées plus tard.  

 

- prendre contact avec l’association du secours populaire pour qu’elle nous explique ses actions et voir 

comment on peut motiver les habitants de Bellegarde à aider les gens dans le besoin. Pour la prochaine 

réunion du CMJ, nous en parlerons avec un élu du CCAS et/ou avec un membre du Secours populaire que 



nous inviterons à ce propos. Nous en profiterons aussi pour lui faire part de notre nouveau projet de collecte 

pour cette année. 

 

 

La réunion prend fin à 19h30. 

 

 

Prochaine réunion en mars 2024. La date sera communiquée quelque temps en avance. 


